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この夏休み，どう過ごす？

～充実した３５日間にしよう！～

明日で平成２９年度の１学期が終了します。数えてみると，１年生が７１日間，２・３年生が７０

日間登校したことになります。様々な経験をした１学期だと思いますが，三者懇談で話し合ったこと

をしっかりと受け止めて，夏休みから２学期に向けて取り組んでいってほしいと思います。

今年は３５日間の夏休み。３５日あればいろいろなことに挑戦できます。「部活動」「苦手な教科

の復習」「体験活動」そして「受験勉強」など，やりたいこと，やるべきことはたくさんあるはず。
．．．．．． ．．．．．．

この３５日間をどう使うかは，君たち一人一人の気持ち次第です。有意義な夏休みにしてください。

【道雖近不行不届 事雖小不為不成】
（道近しといえども行かざれば届かず 事小なりといえども為さざれば成らず）

夏休みを迎えるに当たって，山梨県出身の一人の人物を紹介したい。その人物は，『内藤多仲（ないとう

たちゅう）』博士という人である。博士は，今から１３０年前の１８８６（明治１９）年に，今の南アルプ

ス市で生まれた。地元の小学校から，甲府一高に進み，東大を卒業して弱冠２６歳で早稲田大学の教授に

なった。専門は建築学で，耐震構造の世界的な権威であったが，広告やカレンダーの裏をノート代わりに

するなど，物を大切にする人だった。大人になっても，裏の白い広告に設計

図を書き，それをとっておいて設計に役立てたそうである。学生時代も夜が

明けたら机に向かい，暗くなるまで学んでいて，常に，こつこつと努力を続

け，「世界の内藤」と言われるようになった。今は取り壊されて新しい建物に

なってしまっているが，博士が耐震構造の設計をした東京の銀座にあった歌

舞伎座という建物は，関東大震災でもびくともしなかったと言われている。

また，博士は，別名「塔博士」とも言われている。昭和２９年の名古屋テレ

ビ塔をはじめ，日本全国の６つの塔を設計した。大阪の通天閣，大分県の別

府タワー，さっぽろテレビ塔，福岡の博多タワー。そして何といっても，当

時世界で最も高かったパリのエッフェル塔を抜いた東京タワーである。これ

らの塔は，建築後６０年経った現在も健在である。

その博士が残した言葉を紹介する。一つは「積み重ね，つみかさね また

積みかさね」である。もう一つは，「道近しといえども行かざれば届かず 事

小なりといえども為さざれば成らず」。博士のふるさとで

ある櫛形中に，この言葉が直筆で色紙に書かれ，飾られて ７月・８月の主な予定
いる。これは，紀元前４世紀頃の古代中国の儒学者「荀子 ７月

（じゅんし）」の言葉で，『達成するまでの道がどんなに近 20日(木) 終業式

くても，まず足を踏み出さなければ，行き着くことは出来 21日(金) 夏季休業日（～8月24日）

ない。その物事がどんなに小さなことであっても，はじめ 25日(火) 県中学校総合体育大会（～30日）

なければ完成しない。』と言う意味だ。同じような言葉に ８月

「千里の道も一歩から」というものがある。「そんなこと 24日(木) 3年サマーテスト

は簡単さ。やる気になればいつでもできる。」なんて言う 25日(金) 2学期始業式 避難訓練

人がいる。でも，始めなければ何もできない。一歩一歩の 28日(月) 1･2年テスト 給食開始

「積みかさね」が大事だということ。内藤博士は，そのこ 29日(火) 専門委員会

とを身をもって証明した。
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平成29年度の二葉会のスローガンは「進」。こ

の「進」という文字を形作っている●には，一

人一人の目標が書かれています。是非，じっく

り見てみましょう。

北東中は，7月10日(月)に１年生に転入生１名

が加わり，計２６９名となりました。その２６

９名と２８名の教職員全員が，一歩でも半歩で

も自分の目標に向かって進んでいく…そんな１

年になるよう，二葉会を中心に様々な活動に取

り組んで行ければと思います。

『三層楼を磨こう！！』

7月6日(木)・7日(金)の

放課後，全校一斉に愛校作

業に取り組みました。校舎

が改築されて26年たちます

が，その話をすると来客は

「そんなにたっているとは

…」とビックリします。み

んなの日々の手入れのおか

げです。今学期も，私たち

の誇りである三層楼をきれ

いに磨き上げました。お疲

れ様でした。

二葉祭に向けて…

北東中の生徒会は「二葉会」。そして，学園祭は「二葉祭」です。過去の歴史を調べてみると，私が北東中

３年生のとき（1974年＝昭和49年度）に初めて学園祭を「二葉祭」と呼ぶようになったようです。それから

四十数年。今年も二葉祭に向けて取り組む時期になってきました。夏休み前に，男子・ソプラノ･アルトの３

つのパートに分かれて全校合唱「COSMOS」の練習が始まりました。歌声委員会や生徒会本部が中心となって

自主的に運営しています。また，7月12日(水)には，ブロック(縦割り)集会も開かれ，各コモンで決意表明が

行われました。それぞれのブロックの先生方も気合いが入っています。１年生は初めての二葉祭です。先輩

たちに学びながらしっかり取り組んでいきましょう。

★緑ブロック：1-3,2-3,3-3 ★赤ブロック：1-2,2-1,3-2 ★黄ブロック：1-1,2-2,3-1

黄ブロックの集会の様子

窓を磨きます！

廊下を磨きます！

女子の練習

男子の練習


